



DIE POSAUNE

## Mehr als 20 chinesische Spionageballons über Taiwan

- Jeremiah Jacques
- [12.01.2024](#)

China hat in der vergangenen Woche mehr als 20 Ballons über Taiwan steigen lassen, und die Übergriffe könnten noch andauern.

Dies verletzt Taiwans Luftraum und bedroht seine Flugsicherheit. Indo-Pacific News bezeichnet dies als „bedeutende Eskalation“ in Chinas Vorstoß gegen die taiwanesischen Souveränität.

**Erkundung:** Es wird angenommen, dass diese Ballons dem Spionageballon ähneln, den China Anfang letzten Jahres über den Vereinigten Staaten schweben ließ. Und für Taiwan ist es das erste Mal, dass China auf diese Weise in seinen Luftraum eingedrungen ist. Es handelt sich also wahrscheinlich um ein Aufklärungsprojekt und sollte als klares Zeichen dafür gewertet werden, dass die Kommunistische Partei Chinas aktiv plant, Taiwan zu erobern.

Die Chinesen drohen schon seit vielen Jahren mit einer solchen Übernahme, aber die Taiwaner haben es geschafft, unabhängig und frei zu bleiben, dank der militärischen Ausrüstung und dem Schutzversprechen ihres wichtigsten Partners: der Vereinigten Staaten.

**Ungeschützt:** Aber in den letzten Jahren sind Amerikas Versprechen hohl geworden. Die Chinesen sehen, dass die Unterstützung durch die USA nicht mehr das bedeutet, was sie einmal war.

Im Laufe des Jahres 2024 sollten wir mit immer mehr chinesischen Aggressionen gegen Taiwan rechnen und mit mehr Anzeichen dafür, dass ein autoritäres China aktiv die Eroberung dieser demokratischen Nation plant.